

# Der Unfall

## Alles ändert sich..

Von Sweden\_

## China? China! Ab nach China!

### Der Unfall- Alles ändert sich..

#### Kapitel 1

*China? China! Ab nach China!*

~~~~

JoaXD also erstma: Die Idee is nich neuXD Des is ne Idee die ich schon vor ner Weiler ma hatte^^ aber da war se nur n RPGXD Ich hab mir jetzt ma die Zeit genommen daraus ne FF zu machn^^ Aber es is net so wie im RPGXD Also lohnt sichs au für die, die mitgeplayt ham se zu lesenXD Okay, Grundstory is natürlich dieselbeXD Und ich widme das ganze meiner Mello!x3 Meiner Playpartnerinûu jaja8DxD

~~~~

"..-kay..? ..Horo..?! Hallo! Ich rede mit dir!"

Mit einem Ruck sah Horo auf. "Was..?", fragte er erschrocken. "Während ich weg bin kümmerst du dich gefälligst darum, dass das Zimmer nicht aussieht wie sonst was, wenn ich wiederkomme, kapiert?!", fauchte ein etwas zu klein geratener Chinese.

Der Ainu nickte. "J-ja... Aber.. Ren.. D-du.. gehst.. wirklich..?", hinterfragte er leise.

Ein Nicken lies den Blauhaarigen betrübt zur Seite sehen. "Ja, wenn ich sage ich gehe, dann gehe ich auch.." Ren seufzte.

"Ich komm ja bald wieder.." "Wann?", kam sogleich die mit Hoffnung erfüllte Frage.

"Weiß nich... Vielleicht.. nächste Woche..? Womöglich auch erst nächsten Monat... Ich weiß nicht..", versuchte der Chinese zu erklären.

"Wieso weißt du das nicht..?", wollte der Ainu wissen. "Weil ichs nich weiß!", herrschte Ren ihn nur an.

Verärgert drehte der Chinese sich weg, nahm seinen Koffer und lief aus dem Zimmer.

Horo eilte ihm natürlich nach. "Hey Ren.. Jetzt wart doch..", versuchte Horo ihn zum Stillstand zu bringen, doch Ren lief ungerührt weiter.

An der Haustür angekommen blieb er doch stehen, drehte sich nocheinmal zu Horo um und murmelte: "Bis demnächst.."

Damit war er aus dem Haus gestürmt.

Der Ainu hatte ihm traurig nachgesehen. 'Ich hab mich nichmal richtig verabschiedet..

Ren.. Du sollst schnell wiederkommen..', dachte Horo traurig, als er hörte, wie der

Motor von Rens Auto ansprang und der Chinese sich auf den Weg zum Flughafen begab.

Während sich Horo umdrehte entfuhr ihm ein Seufzer.

'Vielleicht 'nen Monat..', grübelte Horo weiter, als man schon längst nichts mehr von dem Auto hörte.

Der Chinese hoffte inständig nicht allzulange wegbleiben zu müssen, da er doch zugeben musste, dass er den Schneemann schon jetzt vermisste.

Dabei war er eben erst zur Tür hinaus!

Nie würde er sich das anmerken lassen, das war gewiss, doch sich selbst konnte er nicht betrügen.

'Vielleicht einen Monat... Ob ich wirklich so lange wegbleiben werde..? Ich meine.. Run hat zwar gesagt es sei dringend.. aber.. so lange??', grübelte der Chinese, während er sich in den Sitz zurücksinken lies und einfach wartete, was geschah.

"Hey Horo.. Is' Ren schon weg?"

"Grade zur Tür raus..", seufzte der Angesprochene einem überraschten Yoh zu.

"Hmm.. Ich hab mich doch noch gar nicht verabschiedet.. Wieso hatte ers denn so eilig?"

"Ich glaub.. er hat zu lange gebraucht, um mir zu erklären, dass er weg geht.. jetzt muss er hetzen, um den Flug nicht zu verpassen..", murmelte Horo wie in Gedanken..

"Ahh..", grinste Yoh ihm entgegen.

Ausnahmsweise wusste der Japaner, dass dem nicht so war, denn die Familie Tao hatte Geld genug für einen Privatjet, sodass Ren also auf keinen Fall hetzen müsste, doch verstand er genau, wieso Ren sich nur vom AINU verabschiedet hatte.

"Ich.. bin in der Küche..", rief Yoh im Gehen zu Horo zurück und verschwand auch schon durch die Tür.

Nun stand Horo ganz alleine auf dem Flur und starrte noch immer die Türe an, durch die Ren soeben verschwunden war.

"Horo..?? Hörst du mir überhaupt zu?!.. Horo?! ...Argh!! Baka, Baka, Baka, Baka, Baka!!!", herrschte eine sichtlich entnervte Itako den AINU an, dieser reagierte erst gar nicht.

"HORO!!"

Mit einem lauten Knall waren beide Hände der Itako auf dem Tisch gelandet und ein furioser Blick streifte den AINU.

"Hm..?", machte Horo abwesend und sah Anna direkt ins Gesicht.

Sekunden später hatte er den Ernst der Lage begriffen und stand vorsichtshalber auf und salutierte vor ihr.

"H-hai..?!"

"DU machst heute den Abwasch, verstanden?!", keifte die Itako weiter.

Horo nickte nur, obwohl er sich in Gedanken dafür verfluchte.

"Und.. DU Yoh!!", sprach Anna weiter, während sie sich zu eben genanntem umdrehte,

"Gehst raus und läufst nochmal 30km!!"

"A-Aber.. Anna.. Ich hab doch gar ni-.." "RAUS!!"

Mit einem Satz waren beide aus dem Raum und kamen ihren Aufgaben nach.

Die Itako blieb alleine zurück und sah zufrieden zu, wie die zwei auf ihr Kommando sprangen.

'Tja.. Man lernt eben nur so..', grübelte sie.

'Yoh.. Ach... wenn du nur rumhängst wirst du nie Schamanenkönig..'

Langsam lief sie aus dem Esszimmer, und kam unweigerlich an der Küche vorbei, in der Horo gerade dabei war zu spülen.

'Baka.. Du leugnest es noch immer.. aber spätestens *jetzt* wird wohl jeder geschnallt haben, was los ist.. Okay, jeder bis auf der, den du doch so sehr willst..'

Ein unscheinbares Lächeln setzte sich auf ihre Lippen, während sie die Treppe hinauf stieg.

"Maaaaa~n..", seufzte Horo vor sich hin.

"Jetzt darf ich hier alleine Abspülen.. Dabei hab ich doch gar nichts gemacht.."

Kurz sah sich der AINU im Raum um.

"Baka.. Wieder denk ich nur an ihn..", murmelte er still vor sich hin.

'Normalerweise stehen wir gemeinsam hier und machen die Arbeit, die ich im Moment alleine verrichte.. Weil.. er nicht da ist..'

Ich dreh noch durch.. Es ist immernoch derselbe Tag! Erst heute Mittag ist er weggegangen.. Mir kommt es vor wie eine Woche..'

"Ren.. komm schnell wieder zurück.."

Völlig in Gedanken fing Horo an einen Teller abzutrocknen und lies diesen prompt mit einem lauten Geschepper zu Boden gehen.

'Shit!', dachte er sich noch, als: "HORO!!"

Mit lautem Gekeife und Getrampel stürmte Anna wieder in die Küche und gab dem AINU ihre Extraaufgaben für Störenfriede.

"Was?! SO VIEL?!", empörte sich Horo, als er erfuhr, was er nun tun sollte.

"Das ist noch gar nichts im Vergleich zu dem Teller!!", herrschte Anna ihn nur an und begann sogleich den AINU zu seiner Arbeit zu zwingen.

So konnte der AINU wenigstens für einen Moment vergessen, dass jemand ganz bestimmtes nicht in seiner Nähe war...

~~~~

SoxDD

Hab ja ma ewig gebrauchtûu njaxD

Ahja oxo Ich muss ja gestehen, dass ich Anna net magx'D aber im Moment is sie wohl doch durchaus freundlichxDDD (jaaxD trotz GekeifexD) sie is ja nit mit Absicht so ûu also, zu Yoh is se ja eh immer soxDD un zu Horo isse so, damit er net immer an Ren denkt, weil er dann so traurig isxD

Hach, isse net nett unsre Itako?xDDDD